

**Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde
unseres Städtepartnerschaftsvereins,**



ein langes und **bewegtes Jahr liegt hinter uns**. Bewegt – denn: wie wären unsere Begegnungen mit Menschen in unseren Partnerschaften möglich ohne **Bewegung**? Aufeinander zu, in die jeweiligen Partnerstädte, aber auch miteinander.



Gerade das „**miteinander Bewegen**“ stand in diesem Jahr an exponierter Stelle in unseren Begegnungen. Sei es zum **Boules-Turnier in Mouvaux**, zum **Wanderwochenende in Buckingham** oder zum **Donkenlauf, zum Tennis- und zum**



Fußballturnier in Neukirchen-Vluyn – viele **sportliche Austausche** gab es, von denen Sie teils auch in dieser Ausgabe unserer Info-Post lesen können und wir hoffen, auch im kommenden Jahr an diese „**bewegenden**“ Begegnungen anknüpfen zu können.

Aber nicht nur zu sportlichen, auch zu **kulturellen Begegnungen** haben wir uns in die drei Partnerstädte *bewegt*. Sei es zum einmaligen und bewegenden historischen Gedenken an das große Feuer in Buckingham vor 300 Jahren – **Buckingham Ablaze** im März – mit Tanzdarbietungen, Ausstellungen und Performances in der ganzen Stadt, sei zu den alljährlichen **Kunstausstellungen in England und Frankreich**, zum **Weihnachtsmarkt in Mouvaux** oder zum **Erntedankfest in Ustron**.



Und: wir möchten gerne noch mehr bewegen im kulturellen Leben unserer Städte. Hierzu organisierten wir im Frühjahr ein **Treffen der städtischen Musikschulen von Mouvaux und NV** und hoffen sehr, dass sich daraus in naher Zukunft auch tatsächliche gemeinsame Konzerte, z.B. der Lehrerschaft, der Orchester und Spielkreise, der Schülerinnen und Schüler beider Musikschulen ergeben. Und wer weiß, vielleicht gibt es ja im kommenden Jahr mal wieder ein Europakonzert in Neukirchen-Vluyn, denn von zahlreichen Solisten über die Akkordeonorchester in Mouvaux und am Niederrhein bis hin zu CHORact und den Lenborough Singers in Buckingham, würden wir gerne einmal wieder ein reichhaltiges Programm auf städtische Bühnen bringen.



Dass **unsere Aktivitäten auch bei unter uns am Ort** einiges – und einige – *bewegen*, sieht man an der Gruppe an Neukirchen-Vluynern Boules-Spielern, die sich nach den Boules-Begegnungen in Mouvaux und Buckingham gebildet hat und sich wöchentlich auf dem frisch renovierten Graftschafter Platz ein kugeliges Stelldichein gibt. Ebenso haben wir uns sehr gefreut, dass sich im Sommer über 30 Mitglieder unseres Vereins mach Neufeld *bewegt* haben, um unserer Einladung zum Vereinsgrillen zu folgen.



Mit der Teilnahme eines Standes aus **Mouvaux auf dem Vluyner Mai** und aus **Buckingham beim Martinsmarkt** haben wiederum unsere Partner einiges *in Bewegung* Bleiben auch Sie im kommenden Jahr in Bewegung und bewegen Sie sich mit uns – in

unsere Partnerstädte und zu unseren Angeboten und Begegnung hier in Neukirchen-Vluyn.

**Vor allem aber wünschen wir Ihnen und Ihren Familien
eine gesegnete Weihnachtszeit und ein gutes gesundes neues Jahr.**

*Es grüßen Sie herzlich Christian Berges und der gesamte Vorstand
Ihres Städtepartnerschaftsvereins Neukirchen-Vluyn.*

